

Presidencia de la República
Secretaría de Comunicación Social
Departamento de Monitoreo y Análisis Informativo

MONITOREO INFORMATIVO

Domingo 12 de Mayo de 2002
Primera Entrega

Canal 12

Presentador : Monseñor Abelardo Mata

COMUNICADO DE LA CONFERENCIA EPISCOPAL DE NICARAGUA

Monseñor Juan Abelardo Mata, Secretario de la Conferencia Episcopal, expresó que ven con suma preocupación los abusos que se han cometido ante la justicia.

Hasta hoy en día, Nicaragua sigue debatiéndose en pobreza, hambre, irregularidades y temores. Se necesita reparar las heridas del pasado, que tanto sufrimiento ha soportado el pueblo nicaragüense, mediante la concertación y el consenso de los nuevos responsables del gobierno, con las demás fuerzas políticas del país.

Recordemos que cuando los pueblos y las personas dejan de confiar en el Sistema Democrático, se crea el sistema impotente frente a éste.

El camino viable de la restauración de un Estado de Derecho, es precisamente el camino de la justicia. Justicia que tiene que ser sanada por ella misma.

Por ello he de desear que quienes sean propuestos como candidatos a Magistrados de la Corte Suprema de Justicia o de las mismas estructuras del Poder Judicial, sean personas honestas, responsables y respetuosas al derecho y a la vida.

Ciertamente la corrupción es un mal moral que debe ser combatido con sinceridad e imparcialidad. Así como no se justifican los crímenes y violaciones, así mismo no se deben justificar las acciones corruptas.

Muchísimas veces quienes deberían haber ayudado a superar tantos males; gobernantes, iniciativa privada, medios de comunicación social, instituciones del Estado y la familia, hemos dejado pasar ocasiones preciosas para propiciar un desarrollo pleno de nuestra sociedad.

Las circunstancias actuales están siendo hábilmente dirigidas por los medios de comunicación ,quienes realizan la manipulación dominante, hemos constatado que son pocos los medios que presentan la verdad objetiva, mientras hay otros que se capitalizan económicamente al convertirse en un medio de elegante maledicencia y desinformación.

El cristiano no debe tener miedo de anunciar la verdad convencidos que la necesidad del hombre es saciar el hambre en la caridad y que la peor forma de corrupción es el engaño, que aprisionan la verdad y la justicia impidiendo el conocimiento de la verdad tal como es.

Los Obispos de Nicaragua pudimos que por la oración de penitencia, confiamos en Dios, para que impere la verdad y justicia se respete la dignidad y derechos de todos se recuperan los valores cívicos , éticos y religiosos y poder, así lograr mejores condiciones de vida y desarrollo para todos los Nicaragüenses .

Canal 2

Programa: TV NOTICIAS

Presentador : Dino Andino

AMPLIACIÓN DE LA DECLARACIÓN INDAGATORIA DE BYRON JEREZ

El abogado Mario Delgado Salgado defensor de Byron Jerez solicita a la juez Flavia Solís que lleva el caso de los checazos, a que su cliente no podía declarar la tarde del hoy sábado 11 de mayo 2002, según la juez se dio a la petición de la defensa por que tiene todo el derecho por ley, pero sin embargo la juez Solís afirma que para el próximo lunes, el procesado Jerez tiene que dar su ampliación de declaración en los juzgados de Managua.

+ También presentaron las cárceles donde esta Byron Jerez y todas sus comodidades.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Radio 560

Programa: **Fuego Cruzado**

Presentador: Enrique Quiñónez y Prof. José Payan

Tema: Las condiciones de los detenidos implicados en caso de Canal 6

+El profesor Payan comentó que debido a la deficiencia de nuestro sistema penitenciario, las condiciones son pésimas, pero en EU hasta aire acondicionado tienen las cárceles. Además el juez los está privando de libertad, no los está mandando a que los torturen con esos calores y esa mala alimentación, en alusión a las críticas y señalamientos por las comodidades de los acusados en los casos de corrupción. “Además Byron siempre vivió bien...”, agregó el Prof. Payan.

+Quiñónez comentó que el Vice Pdte. José Rizo, le pidió su cabeza a Alemán y dijo (dirigiéndose al Vice Pdte.) que si tiene algo que decirle, que lo llame.

Radio 560

Programa: **Ciudadanía y Democracia**

Presentador: Ignacio Briones y Luis Mejía

Tema: El comportamiento del Ing. Bolaños después que asumió la Presidencia

+Briones comentó que la parcialidad del Pdte. EB, a favor de una tendencia específica, que perjudica al partido que lo llevó al poder, favorece al Frente Sandinista, con quienes pretende gobernar, con la ayuda de la bancadita A y B.

+Luis Mejía dijo que una explicación al comportamiento del Ing. Bolaños es la incapacidad de afrontar los problemas reales del país, esto lo ha orientado a mantener entretenida a la población con esta “supuesta” campaña contra la corrupción.

+Mejía agregó que algunos opinan que la campaña contra la corrupción ha degradado al PLC, ya que dentro de la propia admón. del Ing. Bolaños también hay una buena cantidad de personas, calificadas con antecedentes de corrupción.

La Primerísima

Programa: **Ciudadanía y Democracia**

Presentador: José Láinez Torres

Tema: Los efectos de la corrupción

+Láinez comentó que además del daño económico a la economía del país, están los daños morales a la sociedad, porque la fama de corrupto trasciende.

NOTICIAS DE RADIO (SÁBADO)

+Según Novis Rosales, Enrique Quiñónez será el próximo alcalde de Managua. (**Síntesis informativa, Radio 560**)